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Influenza, da inizio novembre ci si vaccina

MarcoBorrillo

Due voci, una speranza. Quella di
riavviare il sistema operativo
dell’economia sannita attraverso
un«nuovosoftware» incentrato sul
turismo. Il rilancio del Sannio 2.0 è
la sfida del futuro. Lo testimoniano
anche le note di Unimpresa San-
nio-Irpinia e della sezione turismo
diConfindustria Benevento, impe-
gnate nella difficile sfida del rilan-
ciodel turismolocale.
Unimpresa parte dai

casiemblematicidiBene-
vento e Pietrelcina, evi-
denziando come «le scel-
tedellapoliticalocalepos-
sanodanneggiareunterri-
torio». Dalla nota si evin-
ceche, standoadati Istat,
l’indice di concentrazio-
ne turistica nel Sannio è
pari ad appena il 10,8%
dellamedianazionale.
«L’indicediinternazio-

nalizzazioneturisticadel-
laprovinciadiBenevento
è pari ad appena il 23,6%
dellamediaitaliana–spie-
ga il presidente di Unim-
presa Sannio-Irpinia
Ignazio Catauro -, il più
basso inassolutodelPae-
se». Evidentemente non
bastano neppure colossi
del turismo come l’Arco
di Traiano, la Rocca dei
Rettoriemetedelturismo
religiosocomePietrelcina,terrana-
tale di San Pio, a risollevare le sorti
del turismosannita, fanalinodi co-
da anche alla vicina provincia di
Avellino.
«Probabilmente l’accettazione

di una presuntaminorità culturale
di Pietrelcina nei confronti di San
Giovanni Rotondo - incalzaCatau-
ro – non sembra giovare proprio a
nessuno.Selapoliticalocalehadel-
lecolpevogliamocrederechesitrat-
ti solodiunamancanzadi capacità
e non di una vera e propria strate-

gia».Unappello alla politica del fa-
re rivolto anche al primo cittadino
di Pietrelcina, per un piano di svi-
luppo adeguato. I dati, diffusi
dall’Organizzazione Mondiale del
Turismo, testimoniano un incre-
mento di 46milioni di turisti in più
rispetto al 2013 in Italia. Il Sud, pe-
rò, fatica a crescere e cattura solo 4
miliardi sui ben 32 spesi dai turisti.
FortunatamentelaCampaniaman-
tienelasualeadershipcon1,419mi-
liardi,seguitaastrettogirodallaSici-
lia. Ma secondo Confindustria Be-
nevento,nellarecenteclassificasul-
la ricettività,Benevento scivola agli
ultimi posti per pernottamento di
turisti italianiestranieri.
Numericheconsegnanoancora

qualche speranza visto
che, nel primo semestre
del2015,sonocirca3.000
lepresenzeper i solimu-
seigestitidallaProvincia.
La sezione turismo
dell’unione industrialidi
Beneventoha preso par-
te alla 52esima Fiera del
turismo b2b di Rimini,
che durerà fino al 10.
«Promuovere il Sannio e
valorizzare le sue eccel-
lenze» è l’imperativo del
presidente della sezione
LucaMazzone,chehare-
centemente illustrato il
pianoassociativoa«Con-
versannio». Egli confer-
ma l’impegno dell’asso-
ciazione degli industriali
a promuovere iniziative
capaci di valorizzare al
meglioilpatrimonioarti-
stico-culturale del San-
nio. E, nell’ambito della
Fiera,negli spazidedica-

ti alla regione Campania, saranno
proposti pacchetti turistici che ab-
bracciano i settori cultura, enoga-
stronomia e termale. Obiettivo: in-
crementare il flusso turistico nel
Sannio almeno del 10%. Grazie al
contributodell’IstitutoI.p.s.a.r.”Le
Streghe”,delcomunediTeleseTer-
meedelleaziendedellasezionetu-
rismo, il Sannio tenta dunque di
scrollarsididossol’etichettadi”ulti-
madellaclasse”,allaricercadinuo-
vestradeversolaconsacrazionedel-
leproprieeccellenze.
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Rifiuti, la polemica

La Samte: disservizi legati all’organizzazione Asia

Negativi i recenti dati dell’Istat
per la provincia sannita
Unimprese: manca un piano

Ieripomeriggio,
intornoalle17,una
donnadi72anniè
statascippata in
viaAbbazia,nella
zonadel fiume
Sabato.Due
giovanihanno
spintonato la
donnae lehanno
strappato laborsa.
Lavittimaèfinita
sulselciatoma
prontamentesiè
rialzatae
nonostante l’arrivo
delpersonale
medicodel118
avendoriportato
soloqualche
contusioneha
rifiutato il
trasporto in
ospedale.Dato
l’allarmesulposto
sonogiuntigli
agentidella
Volantechesi
sonoadoperatia
raccogliere la
descrizionedei
duechehanno
messoasegno lo
scippo.Pochi
elementiperché il
colpoèstato tanto
rapido,percuigli
altripassantinon
sisonoaccortidi
nulla.Nellaborsa
c’eranosettanta
euroealcuni
documenti.

In città
Scippano
la borsa
a un’anziana

E per 270 giovani under 30
impiego nell’azienda sanitaria
per la durata di diciotto mesi

La sanità Scatta il piano della Regione per gli inserimenti a tempo indeterminato

Precari assunti al Rummo, via ai concorsi Asl

LuellaDeCiampis

Sarannoportatea termine, in tempibre-
vi,unaseriedi iniziative,promossedalla
Regione Campania che coinvolgeranno
sial’AziendaSanitariaLocalecheilRum-
mo di Benevento e che favoriranno as-
sunzioni a tempo indeterminato di per-
sonaleospedalieroel’impiegoper18me-
sidi270giovani.
Rummo-Sono11su60ilavoratoripreca-
ri assunti a tempo indeterminato
dall’AORummodi Benevento, in segui-
toallacircolare2794/2015,chehaperog-
getto«la leggedistabilità2015eleproce-
dure di stabilizzazione dei precari», per
l’attuazione del Piano di Rientro Sanita-
rio per la Regione Campania, al fine di
superareil fenomenodelprecariato.De-
gliundici dipendenti chehannopresen-
tatoistanza, tutti inpossessodeirequisiti
richiesti dalla circolare regionale, inclu-
so l’avvenuto accesso all’impiego me-
diante procedure selettive e la certifica-
zione che attesta di essere già in servizio
alla data del 31/12/2014, dieci prestano
servizio presso l’area sanitaria, mentre
solouno, LuigiCacchillo, presta servizio

dal 2006, concontratti biennali, presso il
RummoconlaqualificadiAssistenteTec-
nico Programmatore. Il provvedimento
di assunzione riguarda poi due medici
anestesisti,CarmenDiMaria ePasquale
De Luca cheprestano servizio in qualità
di dirigenti medici di Anestesia e Riani-
mazione, Cinzia Lombardi eMaria Cia-
varella, dirigenti biologi presso l’UOCdi
Genetica Medica, Domenico Di Maria,
dirigentemedicodiOtorinolaringoiatria
eGiovanniSarracco,dirigentemedicodi
Dermatologia. Per la Reumatologia po-
trannoavvalersidelcontrattoatempoin-
determinato quattro dirigenti medici,
MariaGraziaBellocci, SalvatoreBellissi-
mo,CarloVendittieAntonioGallo.
Asl -Contestualmente, inattuazionedel
Decreto Regionale numero 30/2015, so-
no stati autorizzati all’Asl i concorsi per
due dirigenti chirurgici, due anestesisti,
un medico per l’emergenza territoriale
118, due oncologi, un cardiologo, unor-
topedico e un radiologo che dovranno
prestare servizio presso l’ospedale di
Sant’Agatade’Goti,unavvocatocheen-
trerà a far parte dello staff Affari Legali
dell’Asl e quattro veterinari, dei quali,
due si occuperanno del settore relativo
alla sanità animale,unodell’igienedegli
allevamentiedelleproduzionizootecni-
cheeunodell’igienedeglialimenti.Inol-
treèstatagarantitadallaRegione,seppu-

re non ancora ufficializzata, l’assunzio-
nedi 270giovani, finoa29anni, che,per
18mesi, conuna frequenzadi gruppodi
90 unità per seimesi, presteranno servi-
ziopressol’Asl.Inpropositoilcommissa-
riostraordinariodell’AslGelsominoVen-
tucci dice: «È un progetto portato avanti
damepersonalmente, sfruttandoi fondi
previsti dal Piano Europeo, inserito nel
progetto”GaranziaGiovani”,perincenti-
varelalottaalladisoccupazionegiovani-
le.Èun’opportunitàchedaràlapossibili-
tà a, tecnici informatici, amministrativi,
infermierieoperatori sociosanitaridi fa-
re un’esperienza concreta nel mondo
del lavoro, consentendo nel contempo
all’Asldiavvalersidell’aiutodiunnume-
romaggioredicollaboratori».
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Le questioni della città

L’arco e S. Pio
non sfondano
turismo flop

Il presidente dell’Asia, Lucio
Lonardo, dopo lamobilitazio-
ne di martedì dei dipendenti
della Samte, ha chiesto al go-
vernatoreDeLuca«l’autorizza-
zione a conferire il secco non
valorizzabile ad altro impian-
tofuoriprovincia».Nonsièfat-
ta attendere la risposta
dell’amministratoreunicodel-
la società, Nicolino Cardone,
che ieri allo stesso De Luca ha
sottolineato le criticità con cui
l’azienda deve fare i conti, co-
me i ritardi nei pagamenti:
«NelcasodelComunediBene-
vento-haspiegato-lasituazio-
ne debitoria ammonta a
1.359.480,28euro».
Questoavrebbedetermina-

tolostatodiagitazioneperma-
nente del personale: «Con
un’unica giornata di sciopero
- ha continuato - il 23 giugno
2015 comunicata anticipata-
mente al prefetto e a tutti i Co-
muni serviti». I disservizi se-
condoCardonesarebberosta-
tideterminati,quindi,nondal-
lo sciopero dei dipendentima
«da una cattiva organizzazio-
nedella raccoltadei rifiuti, ge-
stita da Asia. Non esiste una
stazione intermediadi traspo-
stocheconsentirebbeunaotti-
mizzazioneeunaeconomicità
della trasportistica locale e
quindi, a causa di tale ineffi-
cienza,si reclamadipotersca-
ricarei rifiuti,adhoras,perpoi

proseguire nelle raccolte».
Chiaritol’aspettodellapresun-
tanonoperativitàdelsitoavan-
zatadaLonardo,l’amministra-
toreunicodellasocietàhariba-
ditoche lapauraèquelladi ri-
percorrere similmente la trafi-
la subìta dagli ex Consorzi di
Bacino: «Affossati - ha spiega-
to-daunanotevolemassacre-
ditoriamaionoratadaglistessi
Comuni».Inconclusione,lari-
chiestaaDeLucaèdiinterveni-
re affinché i Comuni «svolga-
no le funzioni inmateria di ri-
fiutiurbaniinmanieranonfra-
zionata al finedi ridurre i costi
eottimizzareiserviziresialcit-
tadino».
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Comeogniannodal5novembrescattano levaccinazioniantinfluenzali in
tutto ilSannio. Inquesteore l’Aziendasanitaria locale, infatti,haaffidato
l’incaricoallaSoresa, lasocietàprepostaagliacquistipercontodella
RegioneCampania.Sonostaterichiestesettantamiladosi,maalmomento
nonsisasevisarannodelleriduzioninelnumerodidosiassegnatealla
provinciadiBenevento.L’Asl, infatti, almomentodellarichiestadel
consistentenumerodidosihafattopresentechequest’annobisognerà
procedereallavaccinazioneanchedeinumerosimigrantiche sonoospitati
nelSannio (dall’iniziodell’emergenzanesonoarrivatioltreunmigliaio).
Inoltrenonvidovrebbeessere la«fuga»dallevaccinazionicomeèavvenuto
nellaprecedentecampagna.Comesi ricorderà loscorsoannoinmolti
deciserodinonvaccinarsi,dopochealcunecaseavevanoritiratodelle
scortedivaccino. Il sequestrocreòunallarmismogeneralizzatocontro le
vaccinazioni.Sipuntò,perevitareunflopdellaprofilassianti-influenza,a
darerisposteconcretee puntualiaicittadinicirca lasicurezza, i tempie le
modalitàdellacampagnadivaccinazione,mai risultatinonsortironoeffetti
positivi.Pertantosi creòunasortadipsicosiche spinsemoltianon
sottoporsiallavaccinazioneanti-influenzale temendoconseguenze
negative. Il fattoperòchechi lavaccinazionehafattoenonhaavutoeffetti
negativiavrebbedovutoquest’annoconvinceregliabitualiassistitidai
medicidi famiglia,chericorronoaquestamisurapreventiva,a ripristinarla.
Ledosiarriverannoafinemeseperchétenutocontoanchedelleattuali
condizioniclimatichecontemperatureestivevisonoproblemidi
conservazione.Unavoltache ledosi sarannoassegnateall’Azienda
sanitaria localevisarà latradizionaledistribuzioneaimedicidi famiglia,
coloroche dasempresonoinprimalineanellacampagnaper la
vaccinazioneantinfluenzale.
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”

I servizi

Il sindaco Pepe:
procedure in atto
mensa scolastica
dal 20 ottobre

L’attrazione L’Arco di Traiano ingabbiato da anni. A sinistra Padre Pio
I dati
Solo il 10%
della media
nazionale
di visitatori
Mazzone:
pernottamenti
da ultimi posti

La prevenzione

A pochi giorni dall'espletamento
delleproceduredi garaper l'affida-
mento della nuovamensa scolasti-
ca cittadina, il sindacoFausto Pepe
interviene per fornire ulteriori ele-
mentiallefamiglieedatuttiisogget-
ti interessati dal servizio, «anche al
finediallontanare incertezze,pole-
micheeallarmismi».
«Sottolineo l'impegno profuso

dalComunediBeneventoedinpar-
ticolaredalSettoreServizialCittadi-
no - afferma -, nella redazione del
bando di gara e del capitolato che
ha richiesto un approfondimento
edunconfrontochesehannodeter-
minatouncertoritardorispettoalla
partenza, si sono rivelati utili ame-
glio calibrare i requisiti di offerta e
lepropostericevute.Tral’altro,tem-
pi di preparazione e di consegna
dei pasti (cibi emenù, corredati da
schede tecniche per ogni singola
pietanza e alimento relativi aimesi
fino alla prossimaprimavera) sono
giàconsultabili sulsitodelComune
diBenevento,allasezioneAmmini-
strazioneTrasparente».
Moltiancoragliadempimentida

perfezionare.Dopoilcontrolloam-
ministrativo, effettuato sulla docu-
mentazione presentata, il Comune
effettuerà i controlli cosiddetti sog-
gettivi sull'associazione di imprese
aggiudicatarianonchéquelliogget-
tivisulcentrodicottura,sulleattrez-
zature e sui mezzi di trasporto.
«Una volta iniziato il servizio men-
sa,conogniprobabilitàentroilpros-
simo20ottobre,verrannoeffettuati
i controlli sui cibi per verificarne la
rispondenza al capitolato. Solo do-
po si giungerà all'aggiudicazione
definitiva del servizio». Vi sarà una
Commissionemensa per i control-
li, insieme al Comune, che verrà
composta da due rappresentanti
per ogni scuola della città, un rap-
presentante del corpo docenti ed
unodeigenitori,eunnutrizionista.
«Riguardoaidubbisollevatisulla

realecapacitàproduttivadelcentro
dicotturadiAtripalda,pureoggetto
di un ricorso presentato dalla ditta
soccombente, ho dato mandato al
dirigentedelSettoreServizialCitta-
dino di procedere ad una visita di
controllo per verificare, tra le altre
cose,sesiastrutturalmenteadegua-
toalnumerodeipasti dapreparare
perlescuolediBenevento,inconsi-
derazione del fatto che l'Ati
Glm-Global Service prepara i pasti
ancheper le scuoledi altri comuni,
tra i quali quello di Avellino. Tale
controlloavverràneiprossimigior-
ni. In ogni caso, il centro di cottura
di Atripalda rappresenta una solu-
zionetemporanea».


